



# やまざとの風

～心を込めた「あいさつ」「校歌」 輝く「笑顔」～

山里中学校だより

2025. 6. 11号

文責 小森

## 熱戦！長崎市中学校総合体育大会

長崎市中学校総合体育大会6/7（土）～9（月）が開催され、熱戦が繰り広げられました。主な結果は次の通りです。（優勝、準優勝、県大会出場のみを記載しています。）

◇剣道競技 女子団体 準優勝

◇男子バスケットボール 準優勝

◇バドミントン競技男子 男子団体戦 優勝

○シングル 第3位 ○ダブルス 第3位

◇バドミントン競技女子 女子団体戦 第3位

○シングルス 第3位 ○ダブルス 第3位

◇空手道競技 ○団体男子形 準優勝 ○団体男子組手 準優勝 ○団体女子組手 準優勝

○個人男子組手 ・準優勝 ・第3位

◇陸上競技

○3年女子 100m 第2位

○共通男子 200m 第2位

◇水泳競技

○女子 800m 自由形 第1位

○男子 1500m 自由形 第4位

○女子 200m 平泳ぎ 第5位

○男子 200m 平泳ぎ 第5位

○男子 200m 背泳ぎ 第5位

○女子 100m 平泳ぎ 第4位

○女子 4×100m フリーリレー 第4位

○女子 4×100m メドレーリレー 第5位



## 一丸となって駆け抜けた3日間

長崎市中学校総合体育大会が、先日、すべての日程（雨天順延を除く）を終えました。悪天候の中でしたが、今年も多く生徒が各競技で日頃の練習の成果を発揮し、真剣勝負に挑む姿が見られました。勝ち進んだ喜びもあれば、思うような結果が出ずに悔し涙を流した場面もありましたが、一人一人が全力で戦ったその姿は、見る者の心を打つものでした。最終日、男子バスケットボール部が決勝戦へと駒を進め、全校生徒の応援



で体育館は熱気と歓声に包まれました。選手たちの気迫あるプレーと、それを全力で後押しする応援が一つになり、学校全体が「チーム」として結束する瞬間を実感することができました。結果は惜しくも準優勝となりましたが、生徒たちが築いた絆と達成感は、かけがえのない財産となったことでしょう。



この大会を通して、生徒たちは努力することの尊さや、仲間と支え合う力の大切さを改めて学びました。次に控える様々な学校行事や学習の場面にも、この経験を生かし、さらに成長してくれることを期待しています。

学校ホームページの「学校行事【学校生活】」でも活動の様子を公開しております。

<https://www.nagasaki-city.ed.jp/yamazato-j>